

## 6年生のみなさんへ

5月になりました。元気にすごしていますか。

休みが長くなってしまい、みんなはどうしているかなと考えています。家でできる楽しいこと、何かを見つけましたか。ごはんをおいしく食べていますか。たくさん笑っていますか。(ちょっとずつ勉強もしているかな。)

みんながいない学校は静かで、とてもさびしいです。みんなの声と笑顔を思い浮かべながら、わたしたちは、新しい授業や生活の準備をしています。学校が始まったら、こんな学習をしよう。運動もたくさんしよう。楽しいことも考えたいな。

みんなで会える日まで・・・きみたちの元気と笑顔を楽しみにしています！

いっしょに、越えていこう。

Keep “POWER” , keep “SMILE”

学校が始まったら、全力で6年生の毎日を楽しもう！今がんばっている時間は、きっとみんなを強くしているはず。もう少しの間、やる気と笑顔をチャージしておいてね。みんなに会える日が待ち遠しいです。

みんなと早く授業がしたい！思いっきり遊びたい！61人みんなで笑い合いたい！毎日強く願っています。むだなことは何もない、やりたいことを我慢した分、心は強くなっています。学校で力に変えていこう。

吉田 貴子 國分 加奈 内山 真寿美 岡村 深雪

保護者の皆様、大変な毎日だと思いますが、どうぞお体を大切に。時には息抜きをしながら、乗り越えていきましょう。子どもたちのために、これからもわたしたちは精一杯支援していきます。